

PIQUE NIQUE DU 1^{ER} JUILLET A LA ROMAGNE



Par un temps mitigé, nous nous sommes retrouvés, environ 25 personnes, Place de la Mairie à la Romagne.

Certains sont partis préparer le café à la ferme du Bignon et d'autres sont partis faire une randonnée dans la campagne de la Romagne.

C'était une petite ballade bien agréable car il ne faisait pas trop chaud.

Ensuite, on reprend les voitures pour aller pique-niquer à la ferme du Bignon, où nous attends un petit café ...Après l'effort, le réconfort !!!

Nous avons aussi partagé l'apéritif avec les parents de Christophe, qui nous prêtaient leur terrain avec la grange et étant donné le temps incertain, nous avons préféré pique-niquer à l'abri ; et bien sûr, comme d'habitude, à la fin du repas, nous avons fait une dégustation de gâteaux, de mousse au chocolat !!! Un vrai régal !!!

Un peu plus tard, le soleil s'est montré un peu, certains ont profité de l'éclaircie pour partir faire une autre ballade, d'autres sont allés dehors pour jouer ou simplement papoter. Christophe allume déjà le barbecue, au cas où certains auraient froid. Nous avons passé un très bon après-midi.

Puis, vient l'heure des grillades du soir, préparées par Christophe. On s'est encore une fois régalés

Un grand merci à Christophe et Nadia (ainsi qu'aux parents de Christophe) pour cette journée très bien organisée.

A l'année prochaine, encore plus nombreux ...

Bernadette

